

Pág.: 7 Cm2: 556,0 Fecha: 29-06-2025 3.600 Tiraje: Medio: El Longino Lectoría: 10.800 El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo:

Tragedia en Ruta A-1: colisión múltiple de Chanavayita deja un muerto y un herido grave cerca Título:

Una fatal colisión múltiple registrada la tarde de este sábado en la Ruta A-1, a la altura del kilómetro 350, movilizó a diversas unidades de emergencia hasta las cercanías de Caleta Chanavavita, comuna de Iguique, tras el choque de tres vehículos: un camión tres cuartos, una camioneta y un camión de carga de mayor

El hecho dejó como saldo una persona fallecida y otra con lesiones de carácter grave, generando además un corte total del tránsito en ambos sentidos de la ruta durante varias horas. El impacto provocó la completa destrucción de la cabina del camión tres cuartos, cuyo conductor quedó atrapado en su interior.

"Lamentablemente, pese a los esfuerzos de los equipos de emergencia, el conductor del camión tres cuartos falleció en el lugar, producto de un paro cardiorrespiratorio provocado por las graves lesiones y el atrapamiento mecánico", señalaron desde Bomberos.

La otra víctima, cuyo estado fue catalogado como grave, fue trasladada de urgencia al Hospital Regional de Iguique, donde permanece internada bajo observación médica

## Ruta suspendida y amplio despliegue de emergencia

Producto de la violencia del impacto y la ubicación de los vehículos colisionados -que quedaron atravesados en la vía-, la Ruta A-1 fue cerrada en ambos sentidos para permitir el trabajo de rescate y el levantamiento de los primeros antecedentes. Bomberos de Iquique, ambulancias del SAMU, personal del Servicio Médico Legal y efectivos de Carabineros de Chile, entre ellos la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT), participaron del operativo.

El jefe de la Zona de Carabineros de Tarapacá, general Juan Francisco González, entregó



# Tragedia en Ruta A-1: colisión múltiple deja un muerto y un herido grave cerca de Chanavayita

detalles del siniestro.

"A las 19:40 horas aproximadamente se registró un lamentable accidente de tránsito en el kilómetro 354 de la Ruta 1. Una persona falleció producto El sector de Chanavayita es frecuentado por fadel impacto. Se dio aviso al Ministerio Público, y actualmente trabaja en el sitio personal de la SIAT para determinar las causas y eventuales responsabilidades", indicó.

#### Investigación en curso: aún no hay hipótesis concluyente

Al cierre de esta edición, las causas del accidente continúan siendo investigadas. Desde la SIAT de Carabineros se señaló que se están levantando registros fotográficos, mecánicos y testimoniales para determinar con precisión qué originó la colisión.

Si bien las causas aún no están claras, preliminarmente se maneja la hipótesis de una maniobra de adelantamiento mal ejecutada o pérdida de control por exceso de velocidad. También se evalúan condiciones como la visibilidad en la zona,

el estado de la calzada y la dinámica del tránsito en ese tramo costero, muy transitado durante fines de semana.

#### Impacto comunitario y llamado a la conducción responsable

milias, trabajadores y turistas locales, por lo que el siniestro generó profunda preocupación en la comunidad. Testigos y automovilistas expresaron su alarma por la frecuencia de accidentes en la Ruta A-1, especialmente en jornadas de alto flujo vehicular.

### Noticia en desarrollo

Mientras continúan las diligencias de la SIAT y el levantamiento del cuerpo por parte del Servicio Médico Legal, se espera que en las próximas horas el Ministerio Público defina si existen antecedentes suficientes para imputar cargos a alguno de los conductores involucrados, dependiendo del resultado del peritaje técnico.

La tragedia de Chanavayita se suma a otros accidentes recientes ocurridos en la Región de Tarapacá. lo que ha reabierto el debate sobre la necesidad de mayor fiscalización, inversión en seguridad vial y campañas educativas sostenidas para evitar que episodios como este se repitan.

El tránsito fue restablecido en la zona tras varias horas de suspensión, aunque con apoyo de personal policial para resguardar la seguridad vial y evitar nuevos incidentes mientras se desarrollan las pericias pendientes.

Tres vehículos colisionaron violentamente en el kilómetro 350, provocando la muerte del conductor de un camión tres cuartos. La SIAT de Carabineros investiga las causas. El tránsito fue suspendido durante horas por el trabajo de rescate y peritaje.

